



PNS Jangan Memperkaya Diri Sendiri

JOGJA -- Sebanyak 78 Pegawai Negeri Sipil (PNS) baru di lingkungan Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja diambil sumpah dan janjinya. Seremoni pengambilan sumpah dan janji ini dilakukan oleh Asisten Administrasi Sekda Kota Jogja Dra MK Pontjosiwi di Pendapa Balaikota, Rabu (28/11) siang.

Secara simbolis berita acara pengambilan sumpah janji PNS ditandatangani tiga perwakilan CPNS masing-masing Siti Maryam, Petrus Singgih dan Djati. Bertindak selaku saksi, Asisten Pemerintahan Drs H Ahmad Fadli dan Staf Ahli bidang Ekonomi Hadi Muchtar SE.

Pontjosiwi mengatakan pengucapan sumpah dan janji PNS jangan dipandang sekadar ritual atau seremonial saja, tetapi harus benar-benar dihayati setiap kata-

kata yang telah terucap. Kata-kata yang terucap mengandung makna terpuji sebagai acuan melaksanakan tugas dan peningkatan kinerja. "Pengambilan sumpah dan janji PNS merupakan momentum penting sebagai pengikat, pengingat dan sekaligus bentuk komitmen kepada Tuhan, negara; pimpinan dan juga kepada masyarakat akan tanggung jawab sebagai abdi negara," kata mantan Kepala Dinsosnakertrans itu.

Karier elegan
 Dalam kesempatan ini, Pontjosiwi menegaskan agar dalam bekerja menghindari perbuatan yang mengakibatkan kerugian negara, melanggar peraturan undang-undang, memperkaya diri sendiri maupun menguntungkan kelompok dan golongannya. "Tempuh-



ISTIMEWA

DIAMBIL SUMPAAH -- Sebanyak 78 PNS baru di lingkungan Pemkot Kota Jogja diambil sumpah dan janjinya pada Rabu (28/11) siang oleh Asisten Administrasi Dra MK Pontjosiwi.

lah karier dengan cara-cara elegan, profesional dan kompeten, bukan dengan cara-cara yang mengedepankan materialisme. Seimbangkanlah antara hak dan kewajiban dan antara wewenang dan tanggung jawab," tegasnya.

Ia lalu menyampaikan pesan Walikota Jogja Drs H Haryadi Suyuti yang mengajak seluruh PNS di lingkungan Pemkot Jogja untuk bersama-sama mengembangkan semangat bersatu dan mengembangkan pemikiran yang visioner. (ros)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005